



CAMPOS ELÍSEOS

POR KATIA D' ARTIGUES

katia.katinka@gmail.com
<http://blogs.eluniversal.com.mx/camposeliseos/>
<http://twitter.com/kdartigues>

La otra cara de Juanito Tips para el PRD

En verdad: sería muy divertido todo el episodio de *Juanito*-Iztapalapa si no fuera tan costoso para todos.

Quedan mal PRD y PT, que lo propusieron. Queda mal el PAN, que ahora lo apoya (ya sabe: *Juanito* nombró a una panista, Alejandra Elizabeth Núñez, su segunda de abordó). Ellos que tanto lo criticaron... Pero peor se va a poner. Para poderlo quitar se necesitan 44 votos de los diputados de la ALDF. Es decir, no basta con los del PRD-PT. De nuevo el PRI entra en la ecuación... y los argumentos se basan en la "incapacidad" hasta psicológica del personaje, a quien tratarán de declarar en estado de "interdicción", es decir, de incapacidad...

Y no crea que se resolverá pronto, no... *Juanito* —ya vuelto verdadero juanete— está dispuesto a ampararse ante la Corte por sus derechos políticos. Y en estricta interpretación de la ley, tendría razón. Lo cierto es que su caso deja al descubierto el verdadero entramado político de México, casi como paradigma: el interés personal o de partido por sobre los ciudadanos.

Habemus ministros. Ayer, el Senado eligió a los dos nuevos ministros de la



Parece que fue ayer

Parece que fue ayer, pero era junio pasado. Juanito aceptaba que si ganaba en las elecciones, dejaba el cargo a Clara Brugada. Hoy el actor-político se echa para atrás y hasta la desconoce

SCJN. En sustitución de Mariano Azuela quedó Luis María Aguilar, abogado por la UNAM y quien ya ha ocupado cargos dentro del máximo tribunal... La vacante que dejó Genaro Góngora la ocupará Arturo Zaldívar, abogado por la Escuela Libre de Derecho, donde fue maestro de Felipe Calderón y Margarita Zavala.

Lo cierto es que son producto del mismo síndrome de no respeto a los llamados "organismos autónomos". Puras



Continúa en siguiente hoja

Fecha 02.12.2009	Sección Primera	Página 9
----------------------------	---------------------------	--------------------

cuotas de partido. Al primero lo puso el PRI; al segundo el PAN. Tan-tan.

Creo que algo está muy mal en la PGR. Principalmente en esa figura judicial que nos presumen cuando realizan operativos, eso que llaman "testigo protegido".

Primero se suicidó Jesús Zambada Reyes, sobrino de Jesús *El Mayo* Zambada. Las autoridades informaron que murió por "asfixia por ahorcamiento"; al parecer días antes expresó sus deseos de quitarse la vida. No conozco las casas de (in)seguridad, pero creo que tendrán todo, menos quienes supervisen a sus reclusos.

Ayer se registró otro caso más: el asesinato de Édgar Enrique Bayardo del Villar, ex funcionario de la PFP y a quien se le ligó con el cártel de... *El Mayo* Zambada. Gozaba también de llamarse testigo des-protegido de la PGR. ¿Quién dice yo a ser testigo protegido?

Mañana, el PRD inicia su terapia grupal, para "refundarse"... No irán ni Cuauhtémoc Cárdenas ni Andrés Manuel López Obrador, pero aun así, yo, siempre optimista, les propongo una primera lista de tips que, creo, les ayudarán. Es impor-

tante: se trata de renovarse y no morir en el intento de llegar unidos —jajaja— al 2012, fecha que todo político tiene en mente en México, lo acepte o no.

Aquí la primera parte de la lista:

1. Admitir que necesitan apoyo (de ahí parte el principio de toda buena terapia) para buscar la reconciliación partidista a fin de encontrar la salvación... en las elecciones del 2012.
2. Reconocerás a Jesús como tu líder máximo... (Jesús Ortega, eh).
3. Olvidar de una vez por todas el reto de *Juanitizar* todo el DF.
4. Decir adiós a los cacicazgos (recuerden, es comenzar de nuevo, de cero).
5. In-ten-ta-rás evitar el cochinerero (ba bai ratón loco, operación tamal, embarazo de urnas, etcétera, etcétera).

Anoche daría un discurso frente a alumnos de Westpoint, famosísima escuela de militares. Barack Obama anunciaría que mandará a miles de militares más a Afganistán. Sí... el flamante Nobel de la Paz. ¿No, en serio, se adelantaron al dárselo? Veremos.

Ayer, de un infarto, en el AICM murió María del Socorro Vicente González, madre de Paloma, menos conocida como Mercedes del Carmen Guillén Vicente, destacada priísta... y bueno, sí, es también mamá del *subcomandante Marcos*... A la primera, al menos, un abrazo cariñoso.

Se llevan bien y son amigos. No descarten que en determinado momento caminen, de nuevo, juntas. Sus nombres: Ruth Zavaleta y Rosario Robles....

Hoy recuerdo a Pauleth Daniela Coronado Padilla, quien murió en el incendio de la guardería ABC, en Hermosillo, Sonora.